

**Assemblée Générale Ordinaire de l'Association
Paroissiale Catholique Notre-Dame de Vevey
Année 2022
Rapport du président**

2022 une année riche en évènements et de travail est derrière nous. Une année importante et exceptionnelle dans l'histoire de notre paroisse.

A part des affaires et travaux courantes les points clefs que j'aimerais mentionner sont les suivants :

150ème

C'est la célébration et les festivités du 150^{ème} anniversaire de la consécration de notre église Notre-Dame. Le comité d'organisation, créé pour l'occasion sous la direction de notre organiste Nicolas Viatte, a préparé un programme riche et varié et a offert des expositions, conférences, concerts, visites guides etc. Le concert de Natasha St-Pier du 2 septembre et le weekend festif du 14 au 16 octobre étaient certainement les points phares de ce programme.

Je remercie très sincèrement le comité d'organisation pour tout le travail extraordinaire et bénévole que vous avez investi en faveur de notre paroisse pour commémorer cet anniversaire.

Cure et sa restauration

Visite du chantier pour les officiels des communes et canton en mars avec beaucoup de réactions très positives. Fin des travaux de la rénovation de la cure fin juillet après 17 mois de travaux, accompagné par la publication d'une brochure sur l'historique et la restauration. En guise de remerciement un apéro était offert aux entreprises et leurs ouvriers le 18 juillet suivi de portes ouvertes le 23 juillet. Finalement Mr. l'abbé Daniel Zerbo était le premier visiteur et occupant de la cure restaurée. Ensuite Mr. le curé Jean Glasson et Mr. l'abbé Cyrille de Mandach ont aménagé à la cure.

Le tout complété le 5 octobre par une conférence de Mme Diener, suivi de l'inauguration officielle et de la pose d'une plaque Vibiscum le 14 octobre.

Je remercie toutes les personnes, entreprises et architectes qui ont contribué à la réalisation de ce grand projet. Un grand merci à notre commission technique pilotée par Mr Sergio Da Costa qui a coordonné les travaux au nom de la paroisse.

La dissolution de l'association pour la rénovation suivra en 2023.

Arrivée d'un futur diacre

C'est avec une grande joie que nous avons pu souhaiter la bienvenue à M. Cyrille de Mandach dans notre paroisse comme futur diacre.

En 2022 notre conseil de paroisse est resté composé comme suit :

Secrétaire	BLANCHON	Catherine	Secrétariat du conseil de paroisse - Préparation AG
			Archives de la paroisse
			Inventaire de la cure et de l'église
	COUTAZ-OLSOMMER	Corinne	membre conseiller
	DA COSTA	Sergio	Responsable du comité technique et suivi des travaux de la cure
	FILS-AIME	Jean-Wilfrid	Bâtiments (travaux - entretien - assurances) - Locations
	GLASSON	Jean	Curé modérateur - Pastorale (à partir 1.9.2021)
	MACHARD	Delphine	Ressources humaines
	SONNEY	Bernard	Curé modérateur - Pastorale (-31.8.2021)
Président	WAGENBACH	Urs	Contacts "officiels"
			Coordination des activités du conseil
			Contrôle factures et paiements
Trésorier	WIELAND	Daniel	Trésorier - Finances

Le conseil de paroisse s'est réuni en moyenne une fois par mois, sans les vacances d'été. Une délégation du conseil a représenté la paroisse lors de réunions du décanat ou de la Fedec (la fédération cantonale des paroisses catholiques). A deux reprises nous nous sommes rencontrés avec le conseil de la communauté de Blonay pour des séances de coordination.

Comme délégué de la mission portugaise, Mme Viviana Santos, nous a rejoint au conseil.

Remerciements

Je remercie mes collègues du conseil pour le travail et l'engagement pour le bon fonctionnement de la paroisse et de son administration.

Je remercie spécialement Catherine Blanchon, notre secrétaire qui nous structure le fonctionnement et assure les PVs, convocations et nous rappelle les délais. En plus de ces activités pour la pastorale.

Je remercie de tout cœur toutes les personnes qui contribuent d'une manière ou d'une autre au bon fonctionnement de toute la paroisse tout au long de l'année avec grand engagement, conviction et persévérance, en public ou souvent dans l'ombre. Un grand Merci de tout cœur à tous, tout un chacun qui contribue, nos prêtres, les collègues engagés dans la pastorale, nos employés, les membres des conseils, les bénévoles.

Il me reste à mon tour à remercier :

- les communes pour leur soutien
- les missions linguistiques (participation / soutien / présence)
- nos prêtres pour leur engagement au sein de l'UP, leur ministère ici à Vevey : Jean Glasson, Padre Arturo, Alexandru Tudor, Joseph Lukelu, Cyrille de Mandach, ainsi que les remplaçants pour leur accompagnement tout au long de l'année
- toutes les personnes engagées et actives dans la communauté de Blonay-St-Légier pour leur travail.
- la régie Crot à Lausanne qui gère notre immeuble des Pléiades.

Je vous remercie pour votre attention.

Conseil de paroisse Notre-Dame Vevey

Urs Wagenbach, président

Vevey, 8.6.2023